



SE INICIO JUICIO EN BRASIL POR SECUESTRO DE OLIVETTO

“Comandante Ramiro” reconoce participación en secuestro

El ex frentista Mauricio Hernández Norambuena, el “comandante Ramiro”, reconoció ayer su participación en el secuestro del empresario brasileño Washington Olivetto, admitiendo que lideró las negociaciones con la familia del plagiado y asegurando que fue el FPMR el que financió la operación. Además, indicó que los diez millones de dólares que pretendían conseguir, tenían como objetivo el financiamiento de grupos subversivos de Latinoamérica.

Hernández, compareció ayer por primera vez -bajo fuertes medidas de seguridad- ante la justicia brasileña, en el 19º Juzgado Criminal de São Paulo, dirigido por la jueza Kenarik Boujikian Felipe. El ex frentista, sin embargo, se negó a implicar a los otros integrantes del grupo (los miristas Alfredo Canales y Marco Rodríguez, dos colombianos y una argentina) y no reconoció sus identidades y nacionalidades. Además, aseguró que el dinero recaudado en el secuestro sería entregado a una persona del FPMR que no conocía.

El mirista Alfredo Canales, reiteró a la jueza que el



dinero iba a ser distribuido en partes iguales entre su movimiento y el frente.

Los secuestradores deberán presentarse ante Boujikian nuevamente el próximo 14 de marzo y arriesgan penas de hasta 36 años de presidio y están acusados de tortura, extorsión mediante secuestro y formación de cuadrillas.

Farc y ELN tendrían vínculos con FPMR y MIR

Las Farc y el ELN colombianos aseguraron mantener vínculos con el FPMR, algunos sectores del MIR, el PC y dirigentes del PS. Según informó Radio Cooperativa, una de las líderes de las Farc, Olga Marín, afirmó que el nexo con Chile es muy antiguo y se mantiene vigente. El jefe del ELN, David Martínez, también recordó reuniones con dirigentes en México, pero negó cualquier ayuda financiera a organizaciones chilenas, como también cualquier participación en el secuestro del empresario Washington Olivetto.

PC ratifica nexos, PS los niega

El PC reconoció los vínculos con las Farc y, como aseguró el dirigente Patricio Aguilar, “solidariza política y moralmente con la lucha que emprende este organismo para la liberación del pueblo”. Recordó además, que la secretaria general de su colectividad, Gladys Marín, ratificó públicamente la conexión con los grupos insurgentes, con los que existen intercambios de información, pero no financiamiento.

El PS, en cambio, negó categóricamente cualquier nexo con los guerrilleros. “Nunca hemos tenido ningún contacto con las Farc y el ELN, si ellos hablan de contactos con el PS tendría que ser a nivel de la mesa del partido y eso no ha ocurrido”, afirmó el vicepresidente Juan Bustos.